



## Oran

la petite Espagne

Adossée à une colline qui ressemble, à s'y méprendre, à celle qui domine la ville d'Alicante, Oran la Belle fait face à sa sœur espagnole, comme un reflet dans l'espace et dans le temps.

Au début du XVI<sup>e</sup> siècle, le premier gouverneur d'Oran, Don Diégo de Comarez, fait construire au nord de la ville, sur un promontoire surplombant la Méditerranée, le Fort la Mouna, et, au sud près du ravin Raz-El Aïn, le Fort Saint-Philippe.

Vers 1580, le gouverneur d'Oran, Don Alvarez de Bazan y Silva, marquis de Santa-Cruz, fera élever au sommet du Pic de l'Aïdour, un Fort qui portera son nom.

Assiégée par les troupes françaises qui avaient débarqué en Afrique du Nord en 1830, Oran tombe le 4 janvier 1831.

